

Kreisliga Jungen 15

Süderneulander SV : MTV Aurich
Sonntag, 10.03.2024, 10:00 Uhr

Punkteteilung zwischen dem Süderneulander SV und dem MTV Aurich

Im Spiel der Kreisliga Jungen 15 traf der Süderneulander SV am vergangenen Sonntag im 10. Saisonspiel auf den MTV Aurich. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach weniger als 2 Stunden beim 5:5 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann Felix Kraus, der durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag besonders Max Schumann, der seine Spiele allesamt gewann.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Bent / Kraus, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Gerdes / Pothmann verloren. Einen eher schnellen Punkt für ihr Team holten anschließend indessen Ripken / Schumann bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Lange / Kornelius. Das war ein souveräner Sieg. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Es war ein langes Spiel, bis Thomas Bent seine 2:3-Niederlage gegen Felix Pothmann hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Pothmann endete. Wenige Chancen hatte Pascal Ripken beim 9:11, 10:12, 10:12 gegen seinen Kontrahenten Noah Gerdes, obwohl das Spiel im Vorhinein als eher ausgeglichene Partie eingeschätzt werden konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Die richtige Taktik hatte Max Schumann beim folgenden 3:0-Erfolg gegen Julian Kornelius von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. 2:3 hieß es wiederum am Schluss, als Felix Kraus und Luca Lange sich am Tisch gegenüber standen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Thomas Bent konnte im Spiel gegen Noah Gerdes einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. 2:3 hieß es am Schluss, als Pascal Ripken und Felix Pothmann sich am Tisch gegenüber standen. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Beim 3:0-Sieg gelang es Max Schumann den Gastspieler Luca Lange in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Wie deutlich der Sieg ausfiel wird dadurch unterstrichen, dass Lange im gesamten Match nur 6 Punktgewinne gelang. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Süderneulander SV 4 Punkte, MTV Aurich 5 Punkte. Beim folgenden 3:0 gegen Julian Kornelius fand Felix Kraus von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der Süderneulander SV nun ein Punktekonto von 16:4 Punkten auf, während der MTV Aurich vor dem nächsten Spiel, das am 10.03.2024 gegen den TSV Holtrop ansteht, 10:12 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des Süderneulander SV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 10.03.2024 gegen den TV Friedeburg.

Statistik:

Süderneulander SV

Doppel: Bent / Kraus 0:1, Ripken / Schumann 1:0

Einzel: T. Bent 1:1, P. Ripken 0:2, M. Schumann 2:0, F. Kraus 1:1

MTV Aurich

Doppel: Gerdes / Pothmann 1:0, Lange / Kornelius 0:1

Einzel: N. Gerdes 1:1, F. Pothmann 2:0, L. Lange 1:1, J. Kornelius 0:2